



## Caritas Bad Wimpfen

Auf de' schwäb'sche Eisebahne gibt es viele Haltstatione: Schtuagart, Ulm un Biberach, ....un zur Waldschenk im Dornetwald

gemäß diesem Lied von Willi Reichert machten sich die Mitarbeiter und Ehrenamtlichen der Katholischen Kirchengemeinde Bad Wimpfen an einem Freitagabend im Juni - wegen einem fehlenden Bahnanschluss im Dornet – zu Fuß, per Rad und Auto auf den Weg.

Vor dem Gemeindehaus trafen sich die „Wanderer“ für den gemeinsamen Weg. Pfarrer Sijoy machte eine kurze Begrüßung und die Mitglieder des Pfarrgemeinderates verteilten Bon's für Essen und Trinken in der Waldschenke. Johannes hatte den Text von der „schwäb'schen Eisebahne“ kopiert und ihn verteilt. Mit diesem Lied und guter Stimmung machten sich die Gemeindemitglieder auf den Weg zum Dornet. Unterwegs gab es viele Möglichkeiten für Gespräche und Neuigkeiten auszutauschen. Die „Rad- und Autofahrer“ waren in der Zwischenzeit ebenfalls in der Waldschenke angekommen, wo Tische für uns reserviert waren. Trotz der großen Gruppe ging es flott an der Bestelltheke voran. Während man in der Warteschlange stand konnte man den einen oder anderen noch begrüßen und einen Plausch halten. Als alle sich mit einem Getränk eingedeckt hatten begrüßte Pfarrer Sijoy die nun vollständige Gruppe und hob hervor wie wichtig die Arbeit jedes Einzelnen ist, damit die große Vielfalt in der Kirchengemeinde funktionieren kann.

Dann gingen an jedem Tisch die Pipser für das Essen an. Es gab Pizza's mit verschiedenen Belägen, Antipasti-Teller, Würstchen, Pommes und Flammkuchen. Die Kinder konnten nach dem Essen auf dem Spielplatz toben, von der Rutschbahn rutschen oder im Sand spielen. Für Alle war dies ein sehr schönes und gelungenes Mitarbeiterfest. Als es dann kühler wurde machten sich die Mitarbeiter auf den Heimweg zu Fuß, mit dem Rad oder mit dem Auto./ma